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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

            6 月の会長ポイントメッセージ 

             一年間ご苦労様、そして有難うございました！ 
2004-05年度 国際ロータリー会長           立鳥跡を濁さず！！ 
   グレン E. エステス・シニア                   
                                

NO. 2 0 3 7             ６月は親睦活動月間です。 

例会 2005 年 6 月 1 日（水）         

 

本日のプログラム        

点 鐘           

ロータリーソング・君が代 

ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

事業実績報告 

  各委員会委員長                      茨城県議会議員 長谷川典子様 

≪次回 6 月 15 日(水) 予告≫       

事業実績報告 

  各委員会委員長 

 

2 0 0 4～ 2 0 0 5 年 度    会 長 鈴 木   豊     幹 事 大 串   卓 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790   〒303-0023 茨城県水海道市宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL  http://kinuyou.com/rc/
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例会報告 No.2036 5 月 25 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊外部卓話 

                      茨城県議会議員 長谷川典子様 

ビ ジ タ ー  

茨城県議会議員 長谷川典子様 

誕 生 祝 

☆配偶者  山崎（進）会員 

諸 報 告  

次年度より （熊谷 昇次年度幹事） 

本日、クラブ協議会を午後６時３０分より、糀屋さんにて開催いたします。

また、例会終了後、次年度会報委員会を開催します。 

５月２８日には、米山カウンセラーのセミナーが開かれます。 

社会奉仕委員会 （秋田政夫委員長） 

２２日の日曜日に水海道ロータリークラブ杯争奪谷和原グランドゴルフ大会を開催しました。約１００名の

参加があり、当クラブよりも出席頂き、無事終了することが出来ました。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理   水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知受理  しもだて紫水ＲＣ ５月３１日（火） 午後７時より 

６月２１日（火） 休会 

６月２８日（火）午後７時より 最終親睦例会 

龍ヶ崎中央ＲＣ  ５月２７日（金） 午後６時３０分より 矢口亭 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

皆様、こんにちは。茨城県議会議員の長谷川典子さま、ようこそお越し頂きました。会員一同ご歓迎申し

あげます。後程の卓話宜しくお願い申しあげます。 

５月２１日に行われました親睦委員会主催による「オペラ座の怪人」、日本のミュージカルなんてと高をくく

っておりましたが、技量の高さ、レベルの高さに感動してしまいました。武藤委員長そして、北村両委員、

本当にご苦労様でした。そして有難うございました。また、翌日２２日の谷和原村グランドゴルフ大会は、ロ

ータリークラブ杯争奪戦として、１００名近くの参加者を得、盛大に執り行われました。ロータリークラブとし

て、秋田社会奉仕委員長、始め島田会員、白井会員、角田会員が参加され、おおいにロータリーのＰＲ

が出来たものと自負しております。これで、外に出る事業は全て終わりました。早、今月も今日が最後であ

り、私年度も残すところあと一ヶ月となってしまいました。私にとって残された数少ないスピーチですので、

あえてスピーチを続けさせて頂きます。 

いま、世の中はバブル崩壊期を境に、経済・政治の流れ、人の考え方も大きく変わろうとしてきております。

以前は「規制と保護」（社会主義的な時代）、年功序列、終身雇用制の時代から、今や「自由と競争」（資

本主義）の時代への転換であります。我々も発想の転換が必要であると思われますが、この数年、如実に

その傾向が現れてきました。ＩＴ関連企業とか先日の長者番付のトップ等々、若い方達が巨万の富を短時

間で稼ぎ出しているのが現状であります。先週、マズローの欲求の５段階の話をさせて頂きましたが、生

理的要求がいとも簡単に達成されてしまったばっかりに、この巨万の富を手にした人達が、東京の一等地

に家を建てた。高級外車を乗りました。しかし、その後非常に空虚感、虚脱感を感じていると聞きます。そ

の中の一人は、こんなことを話しております。「金持ちは目指すもので、なるものじゃない」、一人は日本を
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捨てカンボジアに行き小学校に新校舎を寄付、３２歳のある人は、公募で選ばれた校長へと変身し、教育

者となった、と。色々と事例が報告されております。しかし、マスコミ等で取り上げられる方々は、成功者で

この確率は千に三つと言われるほど厳しいものがあり、その陰には敗北者としてごまんといるわけでありま

す。私は、まだまだ生理的欲求から抜け切れていないし、一生追いかけているかもしれませんが、しかし、

毎週素晴らしい仲間（ロータリークラブ）と出会い、そしてささやかな宴を催し、帰るところのファミリーがい

る。そして、日々変わらぬ生活がある。小さなことだけれどこれが幸福というものなのか、と思う今日この頃

であります。 

 

外 部 卓 話 茨城県議会議員 長谷川典子様 

みなさん、こんにちは。ご紹介頂きました長谷川典子でございます。本日は、

このような席でお話をさせていただくと言う機会をくださいまして、本当にあり

がとうございました。３０分の話のなかで、一つは県議会の話、もう一つは２０

年間続けているボランティア活動の話をさせていただきたいと思います。 

まず、県議会の話ですが、予算に触れてみます。今年の予算は、１兆３千億

円で、ここ３年くらい続いて８００億円の不足、Ｈ１８年も８００億円くらい不測

するであろうという状態になります。県税の落ち込みにより、Ｈ３年のピーク時

より３３０億くらいの収入減です。そのために、県債も膨れており、この一年間の予算よりも多いというのが

現状です。土木関係も大幅に減らされており、県も職員の削減、事務的なことの削減等、色々なことをし

ておりますが、抜本的な改革、予算の効果的な運用をするということで、みんなで考えていく必要があるの

ではないかと思っています。今年は、保健福祉委員会に入りまして、病院関係の視察と言うことで、県立

病院を訪ねましたが全部が赤字と言うことです。そういう中で、茨城県は８月２４日につくばエクスプレスが

開通しようとしております。住宅と鉄道を一体化させ、ハイテク企業の誘致、高校の学区を無くす、大学の

キャンパスを誘致しようという動きが出てきております。こういう厳しい中で、広域的な考え方をしていくこと

が一つの方向性であるということの表れで、市町村合併がされてきたわけです。３，２３２あったものが、Ｈ１

７年５月で２，３７６になりした。Ｈ１８年３月には、あと５５４くらい減って１，８８２になるだろうと予想されてお

ります。茨城県は、現在市が２６、町が２７、村が９ということで６２になっております。Ｈ１８年３月には、市が

３２、町が１０、村が９ということで、茨城県の自治体は４４になると言う見通しです。 

水海道と石下の合併には、基本的な項目がありまして、編入合併、Ｈ１８年１月１日に合併、新市名は常

総市、その中で水海道という名前が全然無くなってしまうのは、寂しいというご意見が沢山あったようなの

で、旧町内を水海道○○というように決まっております。また、新市の事務所は水海道に置く、石下の財

産は水海道市が引き受ける、議員の処遇は、水海道市の議員の在任期間ということで、Ｈ１９年４月２９日

まで、これが基本的な決まりです。６月８日から始まる県議会に議案として上がり、議決されますと総務省

に行き、はっきりとした決定がされるということです。圏央道につきましては、水海道と石下が合併した場合

は、ちょうど中央を横切るような道路になり、三坂にインターが出来る計画になっております。常総市にとっ

ては、大変重要な道路の位置づけになろうかと考えます。 

もう一つ是非聞いて頂きたいことですが、４月下旬からゴールデンウィークにかけて、ラオスに行ってきまし

た。そこで何をしてくるかと言いますと、子供たちは識字率が非常に低い、学校に行けない子供たちもい

ます。貧困もそうですが、家の手伝い、周りに学校がなく干ばつや洪水になると陸の孤島になり行けなくな

ってしまう、こういう中で子供たちに少しでも絵本をということで始まったのが、私たちの活動です。初めは、

絵本を１００冊くらい箱に入れて学校を回りましたが、年月が経ち、幼稚園の先生、保育園の先生たちに、

どのようにして子供たちに絵本を読ませたらいいかとか、読んだらいいか、どういうものを与えたら良いかと

いうこと指導してほしい、こういうことで私の行くきっかけとなりました。教材を作ったり、子供たちにどういう
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ふうにしてお話をさせたら良いかということを、先生たちと一緒に教えるという気持ちで行きましたが、１０年

も一緒にやってますと、私のほうが教えられるという１０年間でした。 

帰りにはタイに寄りました。２００４年１２月２６日津波が起こりました。プーケットの様子が報道されておりま

したが、実際には、バンガー県という所が一番酷く、タイ政府はここにリゾート地を作っていまして、クリスマ

ス休暇で沢山の欧米人がいました。大勢の方が亡くなったと言うのは、プーケットよりもバンガー県のほう

です。タイの事務所に様子を聞いてこようというのが一つの目的でした。バンガー県では、タイ人の死者が

１７００人、外国人が２２００人くらい、行方不明者が３０００人くらい、この行方

に来ていた東北タイ、ベトナム、ミャンマーの出稼ぎの方たち、日雇い労

働者でした。この人達のことは全く数にも入っていないので、もっと多く２

～３倍だということです。そこで被災地の子供たちのために心のケアーを

しようということで、テントを持っていってやっています。私たちの活動の

原点である、子供たちに本を読んで聞かせたり、お話を聞かせたり、ゲー

ムをしたり踊ったり。そこには２６０人くらい親の亡くなった子供たちがいて、

心のケアーの中の一つが絵を描くことや染物をしたりしています。みなさ

んにお配りしたものがそうです。子供たちの思いとして受け取っていただ

けたらと思います。 

不明者というのは、ここに働き

 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３６名 １４名 １名 １１名 

出席率 ９６．００％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘ＳＡＡ） 

・誕生祝御礼 ≪配偶者≫ オペラ座の怪人楽しかったです。  山崎（進）会員 

・観劇会お世話になりました。   鈴木（邦）・染谷（正）  各会員 

・ミュージカル「オペラ座の怪人」良かったです。親睦委員会の皆様ご苦労様でした。  角田会員 

・今日、５月２５日は３０回目の結婚記念日です。忍耐力の強さに自分で自分を褒めてやりたいと思います。    

青木（正）会員 

・無事、水海道ＲＣ杯谷和原村グランドゴルフ大会終了できました。ご協力有難うございました。  

秋田会員 

・先週のミュージカルでは、武藤委員長を始めとする親睦委員会の皆様、お世話様でした。また、ありがと

うございました。   穂戸田会員 

・ゴルフで優勝しました。   古谷会員 

・親睦委員会の皆様ご苦労様でした。大変楽しい観劇でした。また、本日６時３０分より糀屋さんにて、クラ

ブ協議会を開催させていただきます。宜しくお願いします。   熊谷会員 

・オペラ座の怪人 楽しかったです。親睦委員会の皆様、お世話になりました。  皆葉会員 

・観劇の際にはご迷惑をおかけしました。   飯塚会員 

・お世話になります。   横山会員 

・観劇会、親睦委員会の皆様ご苦労様でした。市民チャリティーゴルフ大会無事終わりました。水海道ロ

ータリークラブ会員の皆様には、多くの協賛金を頂きました。体協ゴルフ部を代表して、感謝申しあげま

す。また、水海道ゴルフクラブ 角田支配人には、ベストコンディションでコースを開放頂き有難うござい
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ました。       斎藤会員                                                          

・観劇会には、多数ご参加いただきまして有難うございました。   武藤会員 

・グランドゴルフ欠席しました。   大串会員 

・親睦委員会、社会奉仕委員会様、先週土・日、大変お世話になりました。  鈴木（豊）会員 

・例会欠席しました。   鯉沼・田上・瀬戸・草間・山野井・小島・五木田   各会員 

入金計 ￥６４,０００ 累 計 ￥２,１２９,０００ 

 

 

 

 

観劇会・・・・５月２１日（土） オペラ座の怪人 

谷和原グランドゴルフ大会・・・・５月２２日（日）絹の台 桜公園 
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親睦委員会の皆様、社会奉仕委員会の皆様、会員の皆様 ご苦労様でした。 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 
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